

鍋掛公民館だより

令和5年1月号
発行：鍋掛公民館長 津久井真樹
那須塩原市鍋掛 531
☎ 60-1164
FAX 60-1165



新年あけましておめでとうございます

本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

令和5年が始まりおおよそ3週間。1年で最も寒い時季が到来しました。皆様いかがお過ごしでしょうか。時期

1月はお正月、仕事始め、始業式、成人式、鏡開き、どんど焼き、入試…大人も子どもたちも年明け早々いろいろな行事が目白押しです。当館においても、書道教室（5日）、ことぶき学級（11日）、奥州道中歴史講座（15日）を実施しました。

今年度も新型コロナの影響で、ソフトボール・バレーボール・卓球大会及び鍋掛まつりは中止せざるを得ませんでした。施設の利用制限緩和とともに、感染対策を行いながら講座も実施できるようになりました。感染症対策を徹底しながら「With コロナ」で、無理はせずに公民館事業を進めて参りたいと考えています。皆様には引き続きご理解ご協力くださいますよう、改めてよろしくお願ひします。

12月下旬から1月中旬にかけて鍋掛公民館で行われた講座等を紹介します

奥州街道中歴史講座～大田原城と佐久山城～

4回に渡り実施している公民館連携講座で、予約開始数時間後に定員となる程とても人気があります。12月18日（日）に市バスで大田原城周辺を巡ってきました。



（成田山境内の碑）



（飴地蔵）



（刈切地蔵）

わくわくチャレンジ塾

12月17日（土）なす食育塾平山恵美子先生を講師に、『食育講座』を実施し、6名の参加がありました。食育に関する内容のかるたとり大会では、大盛り上がりでした。最後には紙芝居を読んでいただき、感動して涙するお友達もいました。次回1月21日（が最後の講座となり、『楽しく体を動かそう♪』がテーマで、体操をします。



裏面もご覧ください

ダンス♪あそび塾

12月17日(土)に第10回目の講座が実施されました。
今年度予定していた敬老会での発表はできませんでしたが、11月13日(日)の千人展では、練習の成果を出し切って、カッコよく踊れました。1月21日(土)が最後の講座となりました。応援してくれたお父さんお母さんへ最後のダンスを披露します。



冬休み書道教室

1月5日(水)に、令和5年最初の講座「冬休み書道教室」を開催しました。
講師は昨年に引き続き、鍋掛公民館で活動している「日新書道会」の大崎英哉さんをお願いし、子どもたちへ指導していただきました。
参加した7名の子どもたちは、真剣な表情で、丁寧に何度も何度も繰り返し書いて練習していました。だんだん上達しているのがわかりました。そして、開始から2時間後、全員が清書し作品は完成しました。みんな上手に出来ました。



ことぶき学級

1月11日(水)に、今年度最後8回目の「ことぶき学級」を実施し閉講式を行いました。
初めに、市生活課暮らし安全安心係高野氏より、特殊詐欺や悪質商法の被害防止を図ることをテーマに講話がありました。その後には、歌って笑っておもしろ演芸、吉住安弘氏による『マジックショー』が行われました。ユーモアあるマジックと懐かしい曲のハーモニカ演奏。先生の巧みな話術に終始笑い声が堪えませんでした。参加者の方々も「初笑いだー!!」と大盛り上がりでした。



栃木県那須塩原市鍋掛531
TEL 0287-60-1164 FAX 0287-60-1165
MAIL: ph-nabekake@city.nasushiobara.lg.jp

2・3月の休館日

2月11日(土)建国記念の日
23日(木)天皇誕生日
3月21日(火)春分の日